

学校だより ～人と人をつなぐ～ 第8号(11月号)①



【や】 やさしい心をもつ子
【わ】 わかる・できる・考える子
【た】 たくましくげんきな心と体をつくる子

令和5年10月30日
 市川市立八幡小学校
 校長 石井 辰治



NO EXCUSE **4年**
立川 光樹 選手



車いすバスケットの魅力、たくさん教えてくださいました。車いすの操作や車いすバスケットは少し難しかったけど、とても楽しかったです。ありがとうございました。車いすの生活は、大変だと思っていましたが、私たちよりすごい技や技術をたくさん持っていて、すごいと思いました。私たちも、それぞれ、いろいろなことに挑戦してみたいと思いました。



【11月行事予定】

日	曜	校内行事等	日	曜	校内行事等
1	水	委員会	18	土	オープンスクール・ドレミファ集会・なかよしフェスティバル・学校運営協議会
2	木	公開研究会 14:05下校	19	日	
3	金	文化の日 市川市民まつり:合唱部	20	月	振替休業
4・5	土日		21	火	
6	月	教育実習5-1(～10日)不審者対応訓練	22	水	ことばの教室保護者会
7	火	11月朝会 就学時検診12:40下校	23	木	勤労感謝の日
8	水	PTA常任委員会 ブロック定例研	24	金	4年校外学習
9	木	市川市児童生徒音楽会6年弁当	25・26	土日	
10	金		27	月	家庭教育学級
11・12	土日		28	火	ホワイトスクール説明会オンライン
13	月	3年カルピースナックスクール	29	水	チェコ合唱団来校
14	火		30	木	
15	水	5年すこやか健診 クラブ			
16	木	児童集会 こども作品展～19日			*まなびクラブ(9日・16日・30日)
17	金				*市民まつり合唱部出演 大洲防災公園 9:50



わっしょい!

秋祭り 地域とともに わが町八幡・菅野・東菅野

地域

地域の例大祭が今年は復活。本神輿やこども神輿がお囃子や雅楽とともに練り歩き、街が活気づきました。葛飾八幡宮では、子ども神輿が9月30日に、10月1日に本神輿。白幡天神社では、10月21日に子ども神輿と本神輿が町を渡御。神輿の雰囲気も担ぎ方も違いがあって、どちらも素晴らしいお祭りでした。地域の素晴らしい伝統を見させていただき、心に残したい大切な思い出ができました。神社等関係の皆様、地域の皆様、ボランティアの皆様、ありがとうございました。

ブロック音楽会



10月13日、市川市小学校陸上大会が、市川市スポーツセンターで開催されました。学校で選手に選ばれた5・6年生たちは、緊張の中、力の限り走ったり跳んだり市内の他の学校の児童と戦いました。入賞はできなかったものの、皆、練習の成果を発揮し頑張りました。応援してくださった、児童の皆さん、保護者の皆様ありがとうございました。

10月7日に市川市立第三中学校の体育館で、八幡小学校・第三中学校・百合台小学校・富貴島小学校の合唱部・吹奏楽部・弦楽部の皆さんが一堂に会してブロック音楽会が開かれました。トップバッター八幡小合唱部は、美しい歌声で会場を包み、皆様から大きな拍手をいただきました。ほかの学校の素晴らしい演奏を聴くことができたことや、一緒に「ふるさと」を歌うことができたことも、良い思い出となりました。

第七十回小学校陸上大会



学校だより ～人と人をつなぐ～ 第8号 (11月号) ②



【や】 やさしい心をもつ子
【わ】 わかる・できる・考える子
【た】 たくましくげんきな心と体をつくる子

令和5年10月30日
 市川市立八幡小学校
 校長 石井 辰治

読書の秋 読書月間 10月10日～31日

10月18日には、1・2・3年生が読書郵便としておすすめの本をそれぞれが選び、ペアの高学年のお兄さん・お姉さんに郵便カードで紹介しました。かわいい絵と文でそれぞれの本の特徴を紹介できました。



考古博物館 八幡小学校出張展示

「土器の穴には何がある？」



市川市には、曾谷貝塚や堀之内貝塚など国指定の史跡がたくさんあります。この度、博物館の展示物が、校長室前に展示されております。

弥生式土器の穴からわかることは？
 来校の際にご覧ください。

(11月8日まで)



10月17日に、2年生は千葉市どうぶつ公園に出かけ、グループでいろいろな動物を見してきました。迫力のある大きな動物や、かわいい動物、自分の好きな動物などとの楽しい出会いがありました。友達とも仲良く過ごせました。お弁当も、おいしかったです。ありがとうございました。

2年生 校外学習



2年生 まちたんけん お店訪問



学校の周りの多くの
 お店の方々・保護者の皆
 様にご協力いただきました。
 ありがとうございました。

地域学校協働本部 城様・吉富様に、たくさんのお店に足を運び調整していただきました。

1年生 校外学習



10月20日に1年生が、船橋アンデルセン公園に、校外学習に行きました。グループの友達と楽しく遊び、良い思い出をたくさん作りました。
 オリジナルの写真立てを作ったり、どんぐりをたくさん拾ったりして、秋を存分に楽しみました。